



Escuelas públicas del municipio de Wall

Oficina de la Junta de Educación

1620 Avenida 18

Wall, Nueva Jersey 07719

Cristina Steitz

Presidente de la Junta de Educación

Estimada comunidad de las escuelas públicas de Wall Township:

La pérdida de un joven es desgarradora. La Junta de Educación extiende su sentido más profundo a la familia, amigos, maestros y personal que lamentan el fallecimiento de Laila Orjuela, estudiante de octavo grado en la Escuela Intermedia de Wall. Nuestra comunidad de la escuela West Belmar también está directamente afectada. Reconocemos el impacto devastador que esta pérdida tendrá en muchas personas que han querido y seguirán amando a Laila y su familia.

El Distrito de Escuelas Públicas de Wall Township lamenta profundamente la pérdida de la presencia de Laila y sus dones personales únicos que nunca podrán ser reemplazados. Entendemos la necesidad de que muchos organicen una respuesta que signifique simpatía y apoyo a su memoria; sin embargo, debemos recordarle al público que el distrito seguirá un plan de respuesta a la crisis bien elaborado que aborde esta tremenda pérdida con la salud de los compañeros de estudios en mente. Este plan ha sido elaborado y se revisa continuamente con profesionales de la salud mental, para ser sensibles no solo a esta tragedia, sino también a la salud mental y la estabilidad emocional de nuestra población estudiantil. Por favor, reconozca que hay muchas variables, algunas no evidentes, que deben considerarse.

El sitio web del distrito ofrece una multitud de servicios de apoyo en línea y ofrecerá una variedad de servicios en persona para nuestros estudiantes, familias y personal. Visite el sitio web del distrito para obtener más información y lea las comunicaciones de nuestra superintendente, la Dra. Handerhan, ya que ella también brindará información adicional y oportunidades para buscar orientación profesional.

Nuestra comunidad puede honrar mejor a Laila canalizando nuestra energía para apoyarnos unos a otros. Es fundamental que seamos conscientes del impacto de las palabras y publicaciones en las redes sociales relacionadas con el fallecimiento de Laila y que practiquemos la amabilidad y la moderación que esperamos que nuestros jóvenes emulen. Espero que podamos demostrar compasión y brindar fuerza a los afectados por esta tragedia y, como siempre, Ser el ejemplo de las mejores cualidades que ofrece nuestra comunidad del Wall.

Con simpatía en nombre de toda la Junta de Educación,
Cristina Steitz